
 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

◆会長報告 

  皆さんこんにちは、毎日寒い日が続き忙しいこととは存じますが出席の程よろしくお願い致します。 

私自身クラブ方針として CLP を導入し、果たしてうまく進んでいくのか不安がありましたが当クラブなり

の体制で皆さんの協力もありどうやら前期が過ごせたように思います。奉仕プロジェクトの面では例年通り

ですが薬物乱用防止のビラ配布、バザー収益金を R 財団と米山奨学会へ寄付と行ってきました。ロータリ

ー家族では、納涼家族例会で多数の家族の方が出席され、親睦部会の皆さんの協力で印象に残る例会になっ

たと思います。また、松永との合同家族例会でもちょっと豪華のところでの会合で大変盛り上がったようで

す。和気藹々のロータリー家族を目指してこれからも頑張りたいと思います。9 月からはゲスト卓話が毎月

ありました彫刻家高橋様の「ものづくり人づくり」10 月の日本体育大学副学長池田敬子様による非常に印

象的な卓話、森川様の「裁判員制度について」11 月には、元米山奨学生島崎様の「私と米山奨学金」桑田

様の「東部工業技術センターの歩みとこれから」12 月は先週の宇都宮雅の「福山のちから」と 6 名もの方

の外部卓話がありました。これも会員の皆様の人脈の太さを感謝しております。後期も、職場例会、外部卓

話も予定されておりますがこれも会員皆さんの協力の賜物と感謝しております。ただ方針にうたっている会

員増強が今一進んでないのが今の私の悩みであります。心当りを探しているのですがなかなか見つからない

のが現状です。しかしながら努力して何とかするつもりですので皆様もご協力をお願い致します。最後にな

りましたが G10・G11 合同 IM についてのアンケートが届きましたのでアンケートお答えいただく方には配

布しておりますので 12月 25 日までにご回答をよろしくお願い致します。これで会長の時間を終わります。 

     

◆幹事報告 

 2007-2008 年度国際ロータリー第 2710 地区 G10・G11 合同 IM 開催のご案内 

 IM のアンケートのお願い 

 ふくやま美術館より 2008 年 1 月 5 日（土）～2 月 3 日（日） 国宝の名刀展のあんない 

  

（例会変更） 

 福山ＲＣ 1 月 14 日（月） 休会 

 

◆出席報告  ○会員数 36 名  ○出席率 81.81% 

        欠席者  7 名   入川さん 佐藤(直)さん 貝川さん 佐藤(俊)さん 西川さん  

                  赤阪さん 岩永さん 

         

◆会員創業創立記念祝  前田眞治さん  ㈱ゑびすあられ     40 年 12 月 1 日 

            西川和吉さん  ㈱ニックス       H.2 年 12 月 6 日 

            西 浩二さん  ㈱バルコムモータース  42 年 12 月 14 日 
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◆申告スマイル 

 前田眞治会長……本日のプログラムは「前期を振り返って」ですよろしくお願い致します。 

 武田正敏幹事……例会も本年後今日を含め 2 回となりました。前期クラブ運営も皆様のご協力で無事に進ん

でいます。ありがとうございます。感謝。 

 佐藤和美さん……本日神原病院で生活習慣病予防検診を受けました。お蔭様で中性脂肪を除き正常でしたの

でスマイルします。 

 杉原康生さん……SAA の菅さんに要請されたのでスマイルします。何か良いことがありますように！ 

 角田浩樹さん……後少しで前期も終わりますが、前期は欠席が多くご迷惑をおかけしましたのでスマイルし

ます。後期は頑張ります。 

 西 浩二さん……先日、福山青年会議所の卒業式を終え晴れて、ロータリアンとなりました。これからもロ

ータリー頑張ってまいりますのでご指導のほどよろしくお願い致します。 

 菅 雪雄さん……16 日日曜日、広の市民ホールで娘のピアノ発表会が終わり親として一安心しましたので

スマイルします。 

 麦谷恒雄さん……所用にて早退します。 

 

◆プログラム：クラブ協議会：「前期を振り返って」 

    

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆次回例会    1 月 8 日（火） 新年家族例会  

        1 月 15 日（火） クラブ協議会 「後期に向けて」 


